

Husqvarna TR 650 muss in die Werkstatt

Husqvarna, mittlerweile Teil von KTM, ruft die TR 650 der Modelljahre 2013 und 2014 in die Werkstatt. Bei den beiden Modellen Terra und Strada kann es vereinzelt zum Absterben des Motors während der Fahrt kommen. Die Fahrzeuge erhalten daher ein Update der elektronischen Steuereinheit (ECU). Besitzer der betroffenen Modelle werden angeschrieben und um einen Termin beim Händler gebeten.

Die Baureihe wird nicht mehr hergestellt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Husqvarna TR 650 Terra.

Foto: Auto-Medienportal.Net